
Anfrage 
der Stadtverordneten Sandra Seifert und Jörg Gleisenstein (Bündnis 90/Die Grünen), Frakti-
on DIE LINKE 
5. Stadtverordnetenversammlung am 02.04.2009 
 
Betreff: Hundeauslaufflächen 
 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele Hunde sind in der Stadt Frankfurt (Oder) steuerlich gemeldet? Wie hoch 
schätz die Verwaltung die Zahl der nicht angemeldeten Hunde? 

2. Wie viele Hundeauslaufflächen gibt es derzeit in Frankfurt (Oder)? Wo befinden sich 
diese? Wie schätzt die Stadtverwaltung den Zustand der einzelnen Hundeauslaufflä-
chen ein? 

3. Gibt es rechtliche Grundlagen für die notwendige Anzahl und die Beschaffenheit von 
Hundeauslaufflächen? 
Wenn ja, wonach bemisst sich die Anzahl und Größe der Hundeauslaufflächen? 
a) Wird nach Einwohneranzahl berechnet oder 
b) dient die Anzahl der steuerlich gemeldeten Hunde als Bemessungsgrundlage? 

4. Welche (neue) Hundeauslauffläche wird als Ersatz für die sich in Bebauung befindli-
che und deshalb nicht mehr nutzbare Fläche an der Schulstraße vorgesehen? 

5. Könnten eine oder mehrere der durch den Abriss von Häusern entstandenen Freiflä-
chen eingezäunt und als Hundeauslaufflächen quartiernah genutzt werden? Gibt es 
in der Stadtverwaltung konkrete Pläne oder Ideen in dieser Hinsicht?  

 
 
Sandra Seifert  Jörg Gleisenstein 
Stadtverordnete   Stadtverordneter 


